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Hier im Ruhrpott sehe ich den neuen Cayenne allerdings auch viel öfter als den neuen Touareg.
Aus meinem Bekanntenkreis sind auch 2 Leutchen direkt vom Touareg auf den neuen Cayenne
umgestiegen. Die Konditionen bei Porsche sollen sehr überzeugend gewesen sein.

In D´dorf fuhren schon immer viele Cayenne, aber das vom neuen Modell jetzt im Ruhrpott so
viele bereits herumfahren, hätte ich eigentlich nicht gedacht.

Allerdings sollen aber die Touareg Stückzahlen passen, wenn man den Medien Glauben
schenken darf.
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